

Wasserfeste Gratulanten

Kulturwerkstatt Beim Jubiläumsfest drängen sich Theaterfreunde in der Schauburg und drum herum

Kaufbeuren Theaterleute sind hart im Nehmen. Das zeigte sich auch beim Jubiläumsfest zum 25-jährigen Bestehen der Kulturwerkstatt Kaufbeuren. Trotz Dauerregens drängten sich am Samstag Massen von Aktiven und Ehemaligen, Eltern und Förderern sowie Fans des Kinder- und Jugendtheaters im Theater Schauburg und auf der Aktionsmeile in der benachbarten Bismarckstraße. Zeitweise musste das Theatergebäude gar wegen Überfüllung geschlossen werden. Dort wie auch auf der Außenbühne und in mehreren Zelten wurde gebastelt, geschminkt, diskutiert, musiziert und natürlich Theater gespielt. Ganz junge Theaterfreunde erfuhren von den teilweise abenteuerlichen Anfängen der Kulturwerkstatt, und die älteren Semester konnten in Erinnerungen schwelgen. Dazu ermunterten auch die vielen Fotos aus der KW-Geschichte, die an Wäscheleinen an den Zeltwänden aufgehängt waren oder Videos von früheren Stücken.

(maf)



Das Jugendtheater „Grüne Sosse“ war aus Frankfurt zum Jubiläumsfest der Kulturwerkstatt gekommen. Bei seinem Stück wurde nicht nur mitreißendes Theater, sondern auch eine wärmende Kartoffelsuppe gemacht. Fotos: Harald Langer



Einen Blick in die Vergangenheit des Kaufbeurer Kinder- und Jugendtheaters gewährten eine Ausstellung mit vielen Fotos und eine Videowand.



Bei Dauerregen mussten die Besucher etliche Darbietungen auf der Außenbühne, hier die Gruppe „Jazzmob“, vom schützenden Zelt aus verfolgen.